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●斉  唱 
 

ロータリーソング「今日も楽し」 

 
●本日のお弁当 
 
 大正館 
 
●本日のお客様 
 

 碧南商工会議所青年部 会長 鈴木 洋様 

      〃     広報渉外委員長 加藤圭祐様 
   

会 長 挨 拶  
 

皆さん、こんにちは。本日も例会へのご出席ありがとうござ

います。 

この時期と言いますか、私、スーパー花粉症でございまして、

とうとう来てしまったかということなんですが、それでもゴル

フへ行くというアホな私でございます。先週、ゴルフに行きまし

て、当然、仲間とやっておりますので、終わった後に 19 番ホールとかこつけまして、一杯や

って反省会をするということを毎回やっております。先回は石川鋼逸君も一緒に 19 番ホール

を楽しんだ訳ですが、彼はご存知のように教職時代に部活の監督をやっていたということで、

大変教えることが上手と言いますか、半分脅しなんですけれども、その場でゴルフのアドバ

イスをいただきまして、アプローチからドライバーショットまで、こういうふうに打てば真

っ直ぐ飛んでいくという納得のいくアドバイスを受けましたので、次回、花粉症と戦いなが

ら試したいと思っております。 

 皆様方にご出席いただいた 2 月 17 日の IM でございますが、隣の高浜 RC さんがホストク

ラブで、テーマは「笑い」ということで開催をされました。公演が大須の演芸ということで、

角谷信二会長 



大須の演芸場と言いますと、当クラブから伊藤正幸ガバナー補佐を輩出した年に私と杉浦幹

事が宴会の方の懇親会の余興を任されまして、当時、2 人で大須の演芸場を巡ったり、西尾の

お寺の和尚さんにアドバイスをいただいたり、色々と考えました。もし普通に開催をされて

おりましたら、大須の演芸場の方を懇親会の余興として呼ぶ予定でしたが、幻の宴会となっ

たことを懐かしく思い出した次第でございます。 

 そんなことで 1 日が終わった訳でございますが、皆様方は大変お忙しいとは思いますけれ

ども、ロータリーの行事等々に参加していただいて、もっと興味を示していただきたいと思

っております。その中のガバナーのご挨拶で「ロータリアンたるものは『しんか』だ。」と言

われておりまして、「深く化ける」と「進んで化ける」がございまして、前者は物事の進み具

合を深めるとか、1 つのものに対してある程度深めていくということで、後者は常に進歩する

こと、発展に努めることで、そういうロータリアンを目指してほしいということでございま

す。皆様方もしんかして素晴らしいロータリアンになっていただきますようにということと、

私の任期があと 4 ヶ月残っておりますので、角谷信二が化けるとどうなるかお楽しみに。 

 本日もよろしくお願いします。 

 
 

  幹 事 報 告  
 

 幹事報告を申し上げます。 

・ 第 8 回理事会報告につきましては、幹事報告書の通りでご

ざいます。 

・ ガバナー事務所より「ガバナーノミニー・デジグネート

（2026-27 年度ガバナー）選出のご報告」が届いております。 

・ 高浜 RC より西三河分区 IM のお礼状が届いております。 

・ 碧南高浜防犯協会連合会より注意喚起のお願いが届いております。 

・ 碧南市長より緑町公園環境緑化事業に対し、感謝状が届いております。 

・ 3 月 6 日の例会終了後に第 9 回の理事会を開催させていただきますので、理事、役員の皆

様はご予定をよろしくお願い致します。 
 
 

  委 員 会 報 告  
 
＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコボックス＞ 

碧南商工会議所青年部 会長 鈴木 洋様  本日、ヘキナンＹＥＧ会長としておはなしさせ

 総会員数 63 名 (内出席免除者 14 名の内出席者 10 名) 出席者 52 名 

 出席対象者 52／59 名 
  出 席 率    88.14％ 

 欠席者 11 名（病欠者 0 名） 

杉浦栄次幹事 



て頂きます。よろしくお願いします。 

角谷 信二君  ２月１７日の西三河分区インターシティミーティングに大勢のメンバーの 

樅山 朋久君  ご参加を頂き、ありがとうございました。 

杉浦 栄次君 

黒田 泰弘君  先日のＩＭでは、とても楽しく有意義な一日となりました。が!! 帰りの駐

車場で、本日の卓話講師 鈴木 洋君他、メンバーの皆様には大変ご心配と

ご迷惑をおかけしました。皆さまには心より感謝申し上げます。 

杉浦 保子君  「ロータリーの友」３月号に俳句が入選、掲載していただきました。うれし

いです。初めて評価の言葉を選者の先生からいただきました。 

鈴木きよみ君  主人の誕生祝、ありがとうございました。 

岡本 耕也君  ２月７日の植樹式には多くの皆様に参加して頂き、ありがとうございまし

た。特に竹中さんと親睦活動委員会さんにはお世話になりました。 

        ２月１９日の地区社会奉仕委員会では、杉浦栄次幹事と大竹密貴副幹事に

お世話になり、ありがとうございました。 

石川 鋼勇君  本日の卓話講師 碧南商工会議所青年部 会長 鈴木 洋氏を紹介させて頂き

ます。 

長田 一希君  ２月１５・１６日の金属部会にて、平岩統一郎さんに大変お世話になりま

した。ありがとうございました。楽しい博多の夜になりました。 

鈴木  洋君  先日、黒田泰弘さんに大変お世話になりました。ありがとうございました。 

角谷 圭祐君  ２月２６日に新プラントの火入れ式を行いました。今後も社の発展につと

めてまいります。よろしくお願いします。 
 
 

卓 話  
 

「地域と時代の先駆者たれ!! ～未来の碧南の為に～」 

碧南商工会議所青年部 会長 鈴木 洋様 

 

 皆様、改めまして、こんにちは。 

 只今ご紹介に与りました碧南商工会議所青年部の本年度の会

長を務めております鈴木洋と申します。すみません、私、顔が長くて見にくいと思うので、座

って説明させていただきたいと思いますので、よろしくお願い致します。 

 私は第 2 代の会長ということで、務めさせていただいております。本年度の私のスローガ

ンが「地域と時代の先駆者たれ！！～未来の碧南の為に～」でございます。ここで簡単に商工

会議所青年部（YEG）とはどんな団体なのかというのを説明させていただきます。YEG（若

き企業家集団）とは Young Entrepreneurs Group の頭文字を取ったもので、同時に商工会議

所青年部のもつコンセプト（若さ・情熱・広い視野）をもった経営者、Youth, Energy, Generalist

を表しております。YEG は会員相互の交流、企業の発展と豊かな地域経済社会を築くことを

目標とした団体でございます。 

鈴木 洋様 



 次に碧南 YEG の沿革を説明致します。令和 3 年の秋頃に木村徳雄副会頭さんに命令され

まして、発起人という形で指名された 5 人で集合致しました。令和 4 年の 3 月に碧南商工会

議所で碧南 YEG 設立総会を開催致しまして、発足致しました。令和 4 年の 4 月から本格的

に活動という形だったんですけれども、初年度ということで、どういうふうにやればいいの

か全くわからない手探りな状況で 1 年間活動をしてきましたので、他の地域の YEG と比べ

て半分ぐらいしか活動できていなかったんじゃないかなぁというふうに思っております。そ

して、令和 5 年の 4 月から 2 年目ということで、少しずつ本格的に活動できているんじゃな

いかなぁと思っております。 

 次にどういった活動をしているかということを紹介させていただきます。まずは 4 月に通

常総会を開催致しました。ここで 1 年間の会長としての思いをメンバーの皆さんにお話しす

るのと、委員会というのが本年度は 4 つあるんですけれども、各委員会の委員長さんが 1 年

間の活動計画や目標を発表する場になっております。 

5 月は研修例会ということで、焼きそば例会というのをメンバー間の交流を目的に開催致

しました。 

7 月は元気ッス！へきなんに参画することによって、例会と致しました。YEG はブース出

展をしまして、総踊りにも参加しました。 

9 月に事業として、塩釜 YEG さんとの交流会をメインに防災と BCP の研修会を塩釜で行

いました。塩釜市はご存知の通り、東日本大震災の被災経験があるということ、また碧南市と

防災協定を結んでおります。開催は 10 月 1 日ですが 9 月の例会として、塩釜での研修会で学

んだことをメンバー全員に伝えるべく、豊田市の防災センターに出向きまして、勉強を致し

ました。そして、碧南に戻って、弊社が作成致しましたダンボールトイレをメンバー全員に配

るという例会を開催致しました。 

10 月に中間総会というものを開催致しまして、次年度の会長の承認、次年度の会長の思い

をメンバーに喋る場となっております。次年度は碧南 RC のメンバーでもある石川鋼勇君に

会長を務めていただきます。 

 11 月は交流例会ということで、商工会議所で開催されているへきなん横丁に参画すること

で、例会と致しました。ブース出展をさせていただいたのと、駐車場の誘導員、ゴミ箱の管理

ということで、設営側のお手伝いをさせていただきました。 

 1 月に研修例会として、商工会議所が開催している新春研修会に参加することで例会とい

う形に致しました。講師の武田邦彦さんは講演会の題目と全く関係ないお話で盛り上がって

おりまして、オブラートに包まない直球なお話はとても面白かったなぁという印象でござい

ました。 

 3 月はまだ開催されておりませんが、碧南 YEG 初の卒業生（50 歳で卒業）が 3 名いらっ

しゃいまして、卒業例会を開催する予定でございます。碧南 RC のメンバーでは倉内松雄さ

んが今年でご卒業されます。 

 碧南 YEG の活動をざっと紹介しましたけれども、JC などと同じように愛知県連、東海ブ

ロック、日本 YEG というものがございまして、広く地域をまたいで活動しております。これ

は会長会議の写真でございます。こういった会議にオブザーブという形で出席もできまして、



その後、仕事の話もできるような環境下で懇親会が開催されておりますので、お知り合いの

方がいらっしゃいましたら、碧南 YEG にお誘いいただきたいと思います。 

 最後にお願いですけれども、碧南 YEG は会員募集中でございます。年会費は比較的お安く

24,000 円となっておりまして、月 2,000 円という格安の団体でございます。これは親会とい

う商工会議所さんがいらっしゃるからこそ実現できる会費なんじゃないかなぁと思います。

来年度は石川鋼勇君が会長を務めるということで、とても楽しい活動をするというふうに叫

んでおりますので、是非、皆様のご子息、ご友人をお誘いいただければと思います。心よりお

待ちしております。 

 ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

次回例会案内 
 

令和６年３月１３日（水）１６日の振替休会 

令和６年３月１６日（土）１２：３０～ 

会場：碧南市芸術文化ホール シアターサウス 

６５周年記念事業「ウクライナに届け！ ～世界平和への祈り～」 

ウクライナ民族楽器バンドゥーラ奏者 カテリーナさんによるチャリティーコンサート 

令和６年３月２０日（水）法定休日 

令和６年３月２７日（水）１２：３０～（１２：２０までに集合願います） 

慰霊祭  会場：毘沙門天 妙福寺 


